


総合型スポーツタウンの整備を提言します総合型スポーツタウンの整備を提言します総合型スポーツタウンの整備を提言します総合型スポーツタウンの整備を提言します

Ｗｈｙ？ なぜ総合型スポーツタウンの整備が必要なの？

・スポーツの杜へ行くのにアクセスが不便
・子どもだけで自転車で行かせるのが不安
・スポーツの杜は借地なの？
・体育館やスポーツの杜でなかなか予約が取れない

みんなの声

これらの要望をクリアにするためにはどんなことが必要かこれらの要望をクリアにするためにはどんなことが必要か

リニモ駅から近い場所での総合型スポーツタウンの整備

までで８億円にもなります。
・総合型地域スポーツクラブが発足するのにその拠点となる施設がない。

・サークル同士が事務局を共有することで人材交流や運営経費のコストダウンが
図られます。
・地域スポーツクラブの講師を小中学校の部活動へ人材派遣するなど一貫した指
導が得られます。
・寝たきり予防となる専門プログラムをうけてイキイキＲＥ：ＬＩＦＥ！

さらにこんな理由もあります

こんな効果が期待できます

新たな
提言３

瀬戸養護学校ができて本町の身体に障がいを伴う児童も受け入れてもらっている。しかし児童数の増加に
伴っていずれはその受け入れが叶わなくなる。また現状のように瀬戸市だけに負担を負ってもらっていい
のだろうか。その取り組みが注目されているなかで近隣の市町も歩調を合わせて取り組んでいき広く地域
で支えていくことが必要と感じる。障がいの有無にかかわらず一緒に学ぶインクルーシブ教育を推進する
ことにより子供達の成長とともにノーマライゼーションの社会が出来上がっていくのではないか。

教育総務部長 ＜ 国の補助金や制度が充実してくるタイミングを見計らって本町でも検討していきたい。

古戦場駅前や公園西駅周辺などこれから開発される地域においては大型店舗を誘致するだけでなく、その
廻りに自転車道や歩道を整備して、地域に根ざした小さな店舗で構成されるエリアをつないでいって新た
な商圏づくりをしていかないか。そうすることで車社会に頼らない環境にやさしいまちづくりが進んでい
くと考える。

まちづくり推進部長 ＜ そういったベクトルで進めていく

働く人への子育て支援を一元化する働く人への子育て支援を一元化する働く人への子育て支援を一元化する働く人への子育て支援を一元化する

Ｗｈｙ？
なぜ一元化する必要があるの？

・放課後を学校で過ごせる放課後
子ども教室が西小学校にしかない。
・児童クラブでの時間を拡大してほしい。
・学童保育所での保護者の負担を軽減してほしい。
・学校間での格差をなくしてほしい。

みんなの声

これらの要望をクリアにするためにはどんなことが必要かこれらの要望をクリアにするためにはどんなことが必要か

放課後を学校で過ごす放課後子ども教室を基軸とした
放課後支援の一元化が必要

・一元化することで運営に係る経費が減り保
護者の負担が軽減できます。
・送迎の駐車場を整備する必要がなくなります。
・保護者の時間帯に合わせた支援を応分の負
担で実施できます。
・空き教室が無くても中庭などにプレハブを
立てることで対応できますので
 新たな用地を確保する必要がありません。

新たな
提言２

小学校
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長久手養護学校の実現を

町内商工業の活性化を
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